
平成 23年 茂原市議会第3回 定例会一般質問通告者一覧

平成 23年 9月 5日
議 会 ヨ 会決定

貫同
H位

費固者氏名 ■ 日 項 目 質同月日

1 金坂 道人 目央道及び市遺整■について
(1)日 央道の進渉状況について
(2)茂 原市遺の整備について

観光行政について
(1)長 生椰市における観光の連携について
(2)中 鵬緯の観光連携について
(3)日 央遺用通後の取り組みについて
地域経済について
(1)茂 原市の経済の現況について
(2)茂 原市の今後の見通しについて
(3)雇 用状況について
(4)茂 原にいはる工集団地について

9月 14日

2 田丸 たけ子 1 市長の改沿姿勢について
(1)財 政について
(2)市 長マニフェス トについて

2 安全安0の まちづくりについて
(1)防 災について
(2)空 きま対策について

3 教育 ・福祉行政について

″

ヤトし

3 鈴木 敏文 安心 ・安全なまちについて
(1)災 害時の体Hに ついて

学校教育について
(1)学 力向上について
(2)施 設の安全について

保青所について
(1)保 青所の防災対策について
(こ

し需曇電霧繕こ糖[っ ぃて χマも
(1)区 百整理事業 ・街路事業について
(2)中 心市街地の拠点作りについて

観光行政について
(1)各 種観光施策について

″

4 加賀日 市長の行政運営について
(1)行 財政改革と平成24年 度予算について
教育 ・福社について
(1)教 育問題について
(2)う つ虜対策について
(3)自 職防止について

防災対策について
(1)防 災数青について
(2)地 震発生時の下校基準について
(3)学 校施設の耐震対策について
産業経済政策について
(1)企 業島致について
(2)商 集の活性化について

″



問

位

質

目
質問者氏名 贅 間 項 目 質問月日

5 平 ゆき子 市長の政治姿勢について
(1)新 政権についての市長の見解について
(2)22年 度決算及び今後の財政運営について

介饉保険について
(1)介 護保険の‖康改正について
(2)毬 知菫対策について
(3)利 用料軽減について

地城経済活性化について
(1)住 宅リフォーム助威について
(2)家 具転倒防止対策について

9月 15日

6 錮谷 菓穂子 財政と市民への安全サービスについて
(1)財 政と市民サービスのパランスについて
(2)小 中学校の耐震化について
(3)公 共施餃の耐震化について
地域行政について
(1)地 城公共交通会議について
(2)地 撃通貨について

教育について
(1)市 立国書館の目書貸出し利用について
(2)市 立羹術館の嗅業所について
(3)中 学生の歴史 ・公民教科書採択について

″

7 三橋 弘明 市長の市政運営について
(1)3年 間の取り組み、諄●等について
農葉行政について
(1)米 ・特産品について
観光行政について
(1)も はら七夕まつり ひめはるの里について
教育行政について
(1)教 科書採択について
(2)豊 口幼稚口について

″

8 飯尾 暁 1 日保行政について
(1)日 保に対する基本的な日凛について
(2)口 保加入者の生活実態から見た固饉点と今後の施策につい

て
2 産業経済政策と行政の活性化について

(1)中 小企業の声の施策への反映について
(2)企 業務致推進室の役割について
(3)宙 彙猥興基本条例の検肛と中小企業振興条例、産葉撮興政

策について
3 交通行政について

(1)市 全体の交通網に対する市民要望の集約と地域公共交通会
議の役割について

(2)市 民バスを含めた交通網の将来像について

″

9 常泉 健― 1 赤目川1改‖ 業について
(1)凛 況と進静状況について

2 本綸地区のまちづくりについて
(1)区 日整理事業と地区計画のメリット・デメリットについて
(2)地 区計日の事業費と工程について
(3)● 市計日税と菫筆鋼限について
(4)赤 日川と乗川合流点までの完威予定及び地区計薔移行に伴

う間題点について
0 本綸支所 ・本綸公民館の捜合施設について

(1)本 訥支所のリース契約について
(2)支 所‖慶について
(3)本 錦公民館の耐震化について

4 本納中学校の施設について
(1)特 別繊主及びプールの老朽化対策について

9月 16日


